

Medizinische Arbeit auf der Neugeborenen Intensivstation (NICU)



Daniela Brielmaier (Dani, links) und Bernadette Schober (Bernie, rechts), zwei erfahrene Neo-Intensiv Schwestern aus Innsbruck, haben für drei bzw. fünf Wochen unser Team im Kinderkrankenhaus verstärkt.



Während ihrer Zeit hier in Ulan Bator haben sie sämtliche mitgebrachten Geräte (Inkubatoren, Monitore, Beatmungsgeräte, Sauerstoffkonzentratoren, ...) installiert und mit dem mongolischen Team deren Funktion und Handhabung trainiert.



Durch ihre tägliche Mitarbeit auf der NICU konnten Bernie und Dani wichtige pflegerische Techniken vermitteln, z.B. die korrekte Lagerung der schwerkranken Frühgeborenen.



Auch Martin verbringt viel Zeit auf der NICU, um die hiesigen Ärztinnen bei ihrer Arbeit zu unterstützen.



Die Leiterin der NICU, Dr. Batsuvd, schließt unsere Mädels schwer ins Herz! Sie bietet ihnen sogar die Anrede mit ihrem Spitznamen "Softa" an!



Um die Attraktion der neu ausgestatteten NICU publik zu machen, lädt Dr. Batsuvd das mongolische Lokalfernsehen ein.



Leider naht der Abschied. Das Team der NICU verabschiedet sich...



Abschied von Bernie und Dani mit einem wertvollen Geschenk: echte Gobi-Kaschmirschals, für Dani in rot und für Bernie in blau!





Viel zu schnell ist die Zeit für Dani und Bernie gekommen, wieder aufzubrechen. Danis Weg führt nach Innsbruck zurück, und Bernie schnürt ihren Rucksack für Neuseeland, wo sie das kommende Jahr arbeiten wird. Das NICU-Team, deren kleine Patienten, und vor allem Carola, Bill, Martin und Evi danken euch zwei von ganzem Herzen. Ihr habt mit eurem Arbeitseifer, eurem Humor, eurer Lebensfreude und eurer Sensibilität dieses Projekt und unser Leben bereichert. Wir vermissen euch !!!! Danke....